

# KABAR TERBARU

## Pemko Payakumbuh Gelar Launching dan Sosialisasi Aksi Perubahan Kinerja Organisasi SMART

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.KABARTERBARU.CO.ID](http://PAYAKUMBUH.KABARTERBARU.CO.ID)

Aug 22, 2024 - 17:29



*Pemko Payakumbuh Gelar Launching dan Sosialisasi Aksi Perubahan Kinerja Organisasi SMART*

Payakumbuh—Optimalkan kualitas laporan keuangan, Pemko Payakumbuh melalui Badan Keuangan Daerah (BKD) menggelar launching dan sosialisasi aksi perubahan kinerja organisasi SKPD Mandiri Rekonsiliasi Terautomatisasi

(SMART) di Aula Ngalau Lt. 3 Balai Kota Payakumbuh, Kamis (22/8/2024).

Turut hadir Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh diwakili Asisten III Ifon Satria Chan, Kepala BKD Syafwal, dan pimpinan OPD se Kota Payakumbuh beserta jajaran.

"Pelaporan dan pertanggungjawaban keuangan merupakan tahapan krusial, sehingga membutuhkan perhatian serta komitmen tinggi dari semua lini di Pemda," ujar Ifon di awal sambutannya.

Pelaksanaan rekonsiliasi dilaksanakan untuk mengidentifikasi kemungkinan terjadinya perbedaan pencatatan yang dapat berdampak pada menurunnya validitas dan akurasi data laporan keuangan.

"Hal ini melatarbelakangi pengembangan aplikasi SMART untuk memudahkan seluruh SKPD melakukan rekonsiliasi keuangan secara mandiri dan terautomatisasi," ucapnya

"Oleh karena itu, saya ingin mengucapkan selamat dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada saudari Fitra Liza, SE beserta tim atas kerja kerasnya dalam mengembangkan aplikasi ini," sambungnya lagi.

Dikatakan Ifon, upaya mendukung tata kelola keuangan ini, diharapkan dapat meningkatkan kinerja dan pelayanan kepada masyarakat.

"Terima kasih kepada semua pihak yang telah berkontribusi dalam pengembangan aplikasi ini, terutama kepada kepala BKD yang telah memberi dukungan penuh terhadap inovasi ini. Semoga bermanfaat untuk kita semua," tutupnya.

Dalam kesempatan yang sama, Kepala BKD Syafwal menyatakan, validitas dan akurasi data laporan keuangan merupakan suatu keharusan karena akan digunakan pimpinan sebagai dokumen untuk mengambil keputusan.

"Aplikasi SMART ini akan membantu meminimalisir kesalahan proses pelaporan keuangan. Sehingga penyusunan laporan keuangan Pemda lebih terukur dan sesuai kaidah," pungkasnya.

Diketahui, aplikasi SMART merupakan hasil dari aksi perubahan kinerja organisasi BKD Payakumbuh pada Pelatihan Kepemimpinan Administrator yang diikuti ASN Pemko yaitu Fitra Liza, SE.

Acara kemudian dilanjutkan dengan penandatanganan berita acara komitmen bersama mendukung pelaksanaan rekonsiliasi melalui aplikasi SMART dalam upaya optimalisasi kualitas laporan keuangan dan digitalisasi terintegrasi di Pemko Payakumbuh. (\*\*).